



【写真】オランダ選手たちを盛大に出迎える生徒たち。全クラスの生徒たちが廊下でオランダの旗を振り、教室まで案内する姿に選手たちは喜びを隠せません。



オランダ給食

食文化から外国の文化を学ぶ。12月4日(火)、町内の全小中学校で提供されたオランダ給食。オランダのホストタウンになったことで、三芳町の子どもたちにもオランダのことをもっと知ってもらいたいという想いで作られたメニューは、オランダでよく食べられている家庭料理です。

オランダ選手とともに

中でも藤久保中学校と竹間沢小学校には滞在中のオランダ選手たちが訪問し、子どもたちと一緒に食卓を囲みました。オランダ国旗を振りながら盛大に選手たちを出迎える子どもたち。その光景に選手たちは驚き、自然と子どもたちと打ち解けます。なかなかできない体験に子どもたちも積極的に選手に話し



↑メニューはスタンポット（マッシュポテト）、グロンテスープ（野菜とミートボールのスープ）、キベリング（タラのフライ）でした。

かけ、教室にはみんなの笑顔が溢れます。

授業で習った英語やジェスチャーを駆使してコミュニケーションを図る姿からは、オランダ選手たちに対する興味と子どもたちの積極性を見ることができまます。共に食卓を囲み、同じ釜の飯を食べる……。心の壁を取り払い、仲良くなる。団らん。の文化には、国による違いはありません。



オランダホストタウン 「食、でつながる心。」

日本に来てまず三芳町を訪れたオランダ選手たち。住民交流会でオランダサポーター等と共に過ごし、友情が生まれました。